

BETHARRAMITAS

Las novedades de Argentina y Uruguay

Gracias Docentes + 12 • 1h

GRACIAS DOCENTES

15 de septiembre 2020

brindar por salud y trabajo para nuestras familias
brindar también por los religiosos y religiosas que estuvieron en nuestra vocación

Añadir comentario

Brindis

Brindamos por el desafío de ser docentes en el durante de esta Pandemia atendiendo las necesidades de nuestros alumnos. Brindamos por la labor de todos los docentes y catequistas que inventan nuevas formas y maneras de llevar a Jesús a los demás.



Brindamos por...

La fortaleza que nos impulsa a diario para motivar, seguir adelante y así contagiar las ganas de continuar juntos, más allá de toda adversidad
Continuar humanizando la virtualidad

1 comentario

Anónimo 1h: ...los RELIGIOSOS Y RELIGIOSAS que han estado en el origen de nuestra vocación

Añadir comentario

Lograr para los demás la misma felicidad!! Gracias Betharram por darnos esta posibilidad de ser felices viviendo nuestra vocación!!!

Añadir comentario

Brindamos y agradecemos nuestra vocación puesta en juego con amor, creatividad, empatía para salir al encuentro con el otro

Añadir comentario

"Brindamos por la superación frente a la adversidad, la entrega, y por como nos sorprendió la vida y nos volvimos a readaptar para salir al encuentro de nuestra comunidad"

Belén, Mirta, Laura, Raquel y Lili

Añadir comentario

1) MEMORIA AGRADECIDA DE NUESTRA VOCACIÓN.

Añadir comentario

"Brindamos por la vocación de formar los corazones en valores, por la fortaleza que nos lleva a no bajar los brazos y por el reencuentro

Brindamos por podemos

EN ESTE NÚMERO

Agradecimiento al servicio de los docentes betharramitas

Tierra amanecida, el espacio de FaLaBe

Reflexiones del Padre Giancarlo

FVD

Septiembre: Mes de la Educación

POR EDUCADORES BETHARRAMITAS

Siempre agradecidos por la tarea de nuestros docentes ante esta situación tan irregular! En tiempos donde todo se volvió incierto, las escuelas de Betharram mantuvieron un vínculo atento y siempre disponible tal como nos legara San Miguel Garicoits.

GRACIAS a todos y cada uno, en el nivel Inicial, en las escuelas primarias, en los colegios secundarios, ¡gracias por poner su vocación al servicio!



El martes 15 de septiembre se celebró el día del Maestro y el día del Profesor, representando a tantas otras profesiones que son protagonistas en cada escuela.

Les compartimos las palabras de los educadores:

Memoria agradecida de nuestra vocación

- El llamado a la misión y nuestra respuesta
- La educación es una cadena, a nosotros nos educaron y nosotros educamos a otros.
- Educar supone un compromiso de vida, involucrás tu ser, tus sentimientos. Al educar inspirás al prójimo, el que viene 'buscando' y encuentra en nosotros alguien que lo recibe, lo aloja, es salir al encuentro (de la Vida)

Brindamos por la vocación de formar los corazones en valores, por la fortaleza que nos lleva a no bajar los brazos y por el reencuentro que da fuerza a los vínculos.

Brindamos por la posibilidad de poder comunicarnos aunque sea de manera virtual con nuestros alumnos. Brindamos por la vocación docente que se reafirmó en este tiempo

Brindamos por los religiosos y religiosas que han estado en el origen de nuestra vocación.



Brindamos por la vocación de formar los corazones en valores, por la fortaleza que nos lleva a no bajar los brazos!



El Evangelio compartido

Los invitamos a visitar el Canal de YouTube del P. Sebastián para compartir La Palabra cada domingo:

www.youtube.com/user/scbagarciascj

Tierra amanecida

POR FALABE

Familia de laicos betharramitas

Vivir el HOY

Hay que vivir la vida y no como dice el cantante “Vivir la vida loca”: la vida hay que vivirla y para eso, hay que sumergirse en ella.

"Aquí estoy, Señor, sin demora, sin reserva, sin vuelta atrás, por amor más que por otros motivos". El corazón libre, siempre dispuesto, abierto a lo que venga, aún frente al sufrimiento. Doy gracias a Dios porque me llama a vivir, con todo el amor de que soy capaz, este momento. Es lo que nos pide San Miguel Garicoits.



Escribe el P. Pierre Duvignau SCJ: “La Pasión dominó toda la vida de Cristo y marcó en este mundo el punto culminante de su amor... La cruz domina la vida de los hombres y es su actitud frente al sufrimiento que revela a los verdaderos discípulos del Salvador... San Miguel fue uno de ellos: supo discernir perfectamente el rol de la cruz”.

En este mes, setiembre, hay una de las fiestas que resonaba muy fuerte en el corazón del santo. El 14 de setiembre celebraremos la **Cruz del Señor**. Nuestro Padre fundador hablaba mucho de la entrega total al Señor, como ejercicio cotidiano, en las pequeñas y grandes cosas. Su finalidad nunca fue el sufrimiento, sino la posibilidad que nos ofrece, el Dios del cielo, de unir nuestra vida con la del Crucificado, y, como Jesús, expresar nuestro amor y nuestra obediencia a la voluntad del Padre. Vivimos los valores de Jesús, aunque exijan sufrimientos. Muchas veces no es fácil ir a contracorriente en un mundo superficial, manejable e irreflexivo. Además San Miguel nos pide que no separemos nunca la cruz de un corazón agradecido. “Llevemos la cruz con orgullo y felices cuando vemos que la merecemos. Pero más orgullosos y felices seríamos si fuéramos condenados a pesar de nuestra inocencia. Es a eso que nos exhortan el Evangelio, el ejemplo de nuestro Señor y el de los santos: *Si nos maldicen, bendecimos*” (1Cor.4,12). Esta es la voluntad de Dios, corresponder el mal con el bien, el odio con el amor. Si ustedes aman solamente a quienes los aman, ¿qué recompensa recibirán? “(Mt 5,46).

Nuestro Señor Jesús, en Getsemaní, le pide al Padre que quite ese cáliz, le angustiaba pasar ese momento, pero termina esa oración con “que no se haga mi voluntad sino la tuya” (Mt. 26,42). Esa es la premisa, que se cumpla siempre la voluntad de Dios.



> *Podés participar del grupo buscando en Facebook:*

Familia de Laicos Betharramitas

Las manos

POR GIANCARLO MONZANI SCJ



No hace mucho tiempo atrás, el Papa Francisco se hizo presente en Lourdes para rezar a la Virgen. Su devoción lo llevó a rezar frente a la gruta. Mucha gente lo acompañaba. La televisión transmitió la oración enfocando al pueblo, la gruta, la imagen de la Virgen y al papa. Pero a un fotógrafo le llamó la atención las manos del Papa, coronadas con el santo rosario. Qué milagro: esas manos nos hablan aún hoy de fe, de ternura y del amor de Francisco por la Inmaculada. Las manos. Manos de Dios, Creador del universo. Manos de la Inmaculada unidas en oración. Manos del artista que pintan los colores de la tierra y del cielo. Nuestras manos, las que nos acompañan todos los días. Con ellas amamos al hermano, compartimos el pan, recreamos la obra del Altísimo... también con ellas golpeamos, herimos, humillamos... Las manos dicen mucho de lo que somos, revelan el camino y el sentir de nuestro corazón. Cantan y bailan cuando la alegría nos inunda. Son duras en situaciones de odio, rechazo o venganza. Fijemos nuestra mirada en las manos de la foto. Como Francisco, en silencio y humildemente, juntémoslas en oración y pongamos nuestra vida en las manos del Señor.

VIARUR

Religiosos de Betharram

2020

casaregional@betharram.info
www.betharram.net

